



# L'Orient Raid. 250 participants à la première édition

---

Publié le 24 mai 2017

---

125 équipes de deux coureurs, venues de toute la France, se sont élancées sur la première édition de L'Orient Raid, dimanche. Une soixantaine de bénévoles étaient présents sur les différents sites de l'événement (Riantec, Port-Louis et Gâvres) pour en assurer les deux courses : un premier départ à 8 h pour le raid Aventure, d'une distance de 60 km avec 57 binômes, suivi d'un autre départ à 9 h, pour les 68 autres binômes sur le raid Découverte, avec une distance de 35 km. Plusieurs épreuves sportives étaient prévues, telles que de la course d'orientation, du suivi d'itinéraire en VTT, de la VTT orientation, du kayak, du trail, du run and bike et des épreuves surprises : Air Soft, ainsi qu'un parcours d'obstacles à l'arrivée.

